



Cuarenta universitarios se encierran cuatro días en la UGR para crear su propia empresa

Durante toda la semana, recibirán formación de la mano de especialistas en diversos ámbitos del mundo de las 'startup'

22.10.13 - 13:24 - A. G. P. | GRANADA



¿Qué puede ocurrir cuando cuarenta universitarios (20 estudiantes de Informática y otros 20 de Empresariales) se 'encierran' en una escuela durante cuatro días con el único objetivo de poner en marcha una empresa? La respuesta está en la I Startup Week Granada, una suerte de 'Gran Hermano' –con muchas diferencias al televisivo– para emprendedores que se celebra durante esta semana en la Escuela de Ingenierías Informática y de Telecomunicaciones de la Universidad de Granada (UGR).

Los 40 estudiantes que participan en este original evento han sido elegidos previamente en función de sus ideas y su capacidad para emprender. Durante toda la semana, recibirán formación de la mano de especialistas en diversos ámbitos del mundo de las 'startup' y trabajarán en equipo en 8 proyectos innovadores, guiados en todo momento por tutores con experiencia en el mundo del emprendimiento.

El último día de la Startup Week (el jueves, 24 de octubre), un jurado formado por especialistas, entre ellos el delegado del rector para la Transferencia, Innovación y Empresa de la UGR, Jesús Chamorro Martínez, elegirá uno de los ocho proyectos innovadores en función de su viabilidad. El ganador recibirá como premio la posibilidad de poner en marcha su empresa en la incubadora 'Spiral Startup' para continuar trabajando en sus instalaciones de Granada, siendo asesorado en todo momento por expertos en la materia.

La I Startup week Granada alternará conferencias con trabajo en equipo. Gracias a las actividades formativas organizadas, los estudiantes de la UGR aprenderán a iniciar un proyecto empresarial con sólo una idea, desarrollar la creatividad y hacer un 'pitch' efectivo, además de conocer la experiencia de otros emprendedores que han llevado a cabo su proyecto.

Esta iniciativa cuenta con la colaboración de la Oficina de Transferencia de Resultados de Investigación (OTRI) de la UGR, la Caja Rural de Granada, Supermercados Covirán, 'Spiral Startup' y la ETS de Ingenierías Informática y de Telecomunicaciones, según informó la UGR.

TAGS RELACIONADOS

cuarenta, universitarios, encierran, cuatro, días, crear, propia, empresa

Publicidad



¿Un iPad nuevo por 17€?

Compradores españoles consiguen hasta un 80% de descuento usando un sorprendente truco
www.megabargains24.com



El móvil más competitivo

Con las Apps más exclusivas. Mapas y GPS gratis. Música en streaming con Mix Radio.
www.nokia.com/es-es/



¿Aparecer en buscadores?

¿Quieres posicionar tu web? Si eres PYME, ¡asesoramiento Gratis Aquí!
www.plenummedia.com/pymes



Curso Coches Eléctricos

Online. Prepárate para trabajar en un sector en plena expansión. Infórmate ahora!
www.seas.es

